

Pressemitteilung Mitgliederversammlung

Bei der am 10.6.2021 als Online-Veranstaltung abgehaltenen Mitgliederversammlung der DAV Sektion Stützpunkt Inntal e.V. (Bad Feilnbach) wurde bei einer Vorstandswahl Natascha Haug als 1. Vorsitzende der Sektion wiedergewählt. Mark Hoffmann wurde als neuer Jugendreferent Mitglied des Sektionsvorstandes. (Das Amt des Schatzmeisters als stellv. Vorstandsvorsitzenden ist aktuell vakant.) Katja Müller (ehem. Jugendreferentin) und Achim Haug (ehem. Schatzmeister, stellv. Vorsitz) scheidet aus ihren Ämtern aus. Das Amt des Kassenprüfers wird künftig von Jens Fischer bekleidet.

Unterstützung in der Sektionsarbeit findet der Vorstand künftig von nachfolgend genannten Referenten: Tourenreferat – Ramona Himmelreich, Ausbildungsreferat – Yvonne Rockstroh, Familienreferat – Sabine Hiltz, Naturschutzreferat – Jan Hartmann, Mitgliederverwaltung – Severine Riaz, IT-Referat – Katja Müller, Hallenreferat – Mark Hoffmann, Ehrenamt- und Öffentlichkeitsarbeit – Natascha Haug. Es freut uns sehr dass der Aufbau von Referatsstrukturen so schnell gelungen ist. Der Vorstand freut sich auf die Zusammenarbeit, sowie die Erweiterung und Intensivierung der verschiedenen Bereiche.

Die DAV Sektion Stützpunkt Inntal ging 2020 aus dem gleichnamigen Therapeutischen Kletterverein hervor, welcher seit 2015 die Themen Klettern und Bergsport mit Inklusion und Therapie in der Region vereint und sich als Heimat für Kinder, Jugendliche und Erwachsene versteht, die in unserer Leistungsgesellschaft leider oft einmal außen vor bleiben. Es geht weniger um „schneller, höher, weiter“, sondern eher um „gemeinsam, offen, tolerant“. Es geht um sinnvolle Freizeitgestaltung in der Natur und Freude in der Gruppe, um Freundschaft und Vertrauen in sich selbst und den Nächsten. Und natürlich geht es ums Klettern!

Um diesen zentralen Themen und den Mitgliedern ein „Kletter-Zuhause“ zu geben, entstanden seit 2016 Planungen für den Bau einer barrierefreien Kletter- und Boulderhalle die als Inklusionsbetrieb auch Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung schafft. Das Basislager Bad Aibling wird im Sportpark auf dem B&O-Gelände Mietraching nun endlich Realität werden. Mit dem Spatenstich am 22.7.2021 beginnt die Bauphase, geplante Eröffnung ist im Sommer des nächsten Jahres.

Alle Infos zur Sektion und zur Kletterhalle finden sich auf der Homepage unter: <https://stuetzpunkt-inntal.de/>

Mit freundlichen Grüßen

Stützpunkt Inntal e.V.
Natascha Haug, Mark Hoffmann